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会長の時間 / 大谷純一会長 

 

2024-25RI 会長：ステファニー・アーチック ガバナー：五十幡和彦  会長：大谷純一  /幹事：清水龍男   

例会日：木曜日午後 12:30 会場商工センター編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：松岡  保   

第３８回（第２７７７回） ２０２５年 ６月第２例会 ６月１２日（木） 

【クラブフォーラム】 

卓話 島﨑会員 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 /大谷純一会長 

●幹事報告 / 清水龍男 幹事 

 

●卓話/島﨑会員 

●クラブフォーラム 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

 司会進行 小池会員 

〇点 鐘 大谷純一会長 

   

 

皆さん、こんにちは！ 

いよいよ私の会長としての任期も残すところ、本日を

含めあと２回となりました。 

本日はクラブフォーラムということでございますので、

この１年を振り返って頂くわけですが、何か皆様に役

立つことがあったかどうか、大変気がかりです。 

せわしい時間で申し訳ございませんが、ご遠慮なく

皆さんの声をお聞かせ頂きたいと思います。 

 

また、島﨑さんには、貴重な経験をお話頂く時間を設けさせて頂きました。どちらかというとこちら１本で、

今日の例会を過ごしたいところでございますが、島﨑さんには、どうぞ時間を気にせずにお話し頂きたいと

思います。 

 

さて、先週６月３日に ミスタープロ野球 長嶋茂雄さんが亡くなりましたので、子どもの頃からのあこが

れ長嶋茂雄さんの話をしてみたいと思います。 

昭和３０年代、スポーツ番組といえば、野球、相撲、プロレスでした。それぞれにスーパースターがいて、

野球なら ON、相撲は大鵬、プロレスは力道山にそれぞれ熱狂していました。 

私の親父が一度だけ後楽園球場のナイターを観に連れて行ってくれました。巨人対広島です。球場に

足を踏み入れた途端にあのグランドの芝の緑が、強烈に私の目に飛び込んできました。 

白黒テレビでしか野球中継を見たことない私には、凄い！こんなに奇麗なところがあるんだ！と大感動
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したのを覚えています。 

そしてテレビを通して見ている 柴田がいる、広岡がいる、王がいる、そして長嶋がいる！大興奮です。

監督は、川上哲治さん 16 番です。巨人は、ピッチャー城之内、森のバッテリー。ところが１回の表に４点取

られ、結局４-１の敗戦。私が生 ONを観たのは、結局この１度きりでした。 

でも長嶋の３塁守備でのファーストへの送球後の右手を伸ばすスタイルの映像は、しっかり頭に残って

います。 

 

長嶋さんの経歴をたどってみます。 

１９３６年２月２０日、千葉県佐倉市に生まれた長嶋は、中学時代野球部に入部しました。 

中学 3年間は、同じ担任の先生であり生徒から慕われていましたが、生徒へのアンケートで将来の希望

を書かせたらほとんどが「プロ野球選手」と書かれているのを見て、あまりに野球に熱中する姿に「もっと将

来を現実的に考えろ」と生徒全員を机の上に正座させたそうです。 

後になってその先生は、「長嶋がプロ野球の大スターになるとは思わなかった。子供の夢を頭ごなしに

否定してはならない」と反省したそうです。 

 

高校時代、地元の名門千葉県立佐倉第一高等学校に進学し、2 年生から 4 番打者を担い、高校 3 年

夏の南関東大会準々決勝では、大宮球場での熊谷高校との試合で、三塁手を務めました。試合には敗

れたものの、6 回表に熊谷高校福島郁夫投手から高校公式試合で、自身唯一の本塁打を放ちましたが、

このバックスクリーンへの特大の本塁打により長嶋は野球関係者から大いに注目を集めることとなります。

長嶋の父親は進学を希望し、立教大学への進学を勧め、読売ジャイアンツからのプロ入りのオファーも長

嶋に知らせないで、進学を理由に勝手に断ったそうです。 

プロ入り志望の長嶋は激怒したといいます。 

 

立教大学へ進学した大学時代は、軍隊のような立教野球部が嫌になったので、大学を中退して中日で

野球をやり、金を稼ぎたい、契約金はいらないと申し出ましたが、応対した中日の球団代表から拒否され

たりしたこともあったようです。 

結局、立教大学に残った長嶋は、東京六大学野球では杉浦投手や本屋敷内野手と共に「立教三羽烏」

での大活躍で、何度も首位打者やベストナインに輝き、ホームラン記録も打ち立てました。当然、さまざま

な球団が長嶋との接触を図ってきました が、本命は南海ホークスとされていました。 

そんな中、読売ジャイアンツ（巨人）が、長嶋の家族に接触して説き伏せる作戦に出ていて、母親から

「せめて在京の球団に」と懇願されたのが決め手になり、長嶋は南海から一転、巨人への入団を決めたそ

うです。 

そして、その後のプロでの活躍は、選手時代、監督時代、皆さんご承知の通りです。 

 

長嶋さんは、単なる一人の偉大な野球選手、監督という枠を超えた方です。それはファンが期待する場

面で、その期待に応える活躍を必ずと言っていいほど、成し遂げる力が驚異的なのです。 

さらに、その暖かな人柄・明るい人間性が相まっているからだと思います。 

戦後日本の成長と歩みを共にした「時代の太陽」であり、人々に希望と活力を与え続ける国民的英雄だ

ったのです。 

 

長嶋語録をいくつか紹介致します。 

なんといっても「私は今日引退をいたしますが、わが巨人軍は永久に不滅です」とか「メイクドラマ」が有
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名ですが、面白発言を随分しています。 

同じ意味の言葉を重ねるのが、特徴的でした。 「ついに閉幕を閉じる時期にきましたね。」「疲労の疲

れがでてます。」「決してネバーギブアップしません。」 

「いわゆるひとつの…」も随分使いました。そしてよくわからない発言もあります。「まだまだです。今の野

球は家に帰って風呂に入るまでわからない。」皆さん、わかります？ 

選手交代の時は、ジェスチャー付きで、「代打！淡口！」何をやるかわかってしまいます。 

また、番外編では、「アメリカの子どもたちは、凄いね！みんな英語を話してる！」とまじめに感心してい

たり、あるいは、誰もが初めてな事なのに、「先日、初めて還暦になりました。」と堂々とインタビューに答え

る。ほんとメチャクチャです。そんな天真爛漫なところも人に好かれるゆえんかと思います。 

では、最後に大谷語録で、「私は、来週会長職を去りますが、我が行田ロータリークラブは、永久に不滅

です。」 

 

以上です。どうもありがとうございました。 

 

 

 

 

6月 19日は最終例会です。 

皆さんで楽しみましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

忍歴史塾 -郷土の歴史講演会- 

6月 28日 商工センター401研修室にて 

埼玉平野を拓いた 

井澤弥惣兵衛為永と見沼代用水 

 

 山本憲作会員 

幹事報告 

委員会報告 
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天皇陛下との交流について 

埼玉県木材協会会長という立場で全国植樹祭に参

加し陛下と対面、一人 3分程度の対面でしたが、 

天皇陛下は、自由がない、意見が言えない、とにか

く忙しく、とても大変な仕事であると実感した一日で

した。 

 

島﨑会員 

 

大谷年度クラブフォーラム 

 

１ 大谷年度で思い出に残っていること 

   スリーデーマーチ（ポリオ撲滅の横断幕を用意して参加した事 

親睦旅行・東京でのクリスマスパーティー 

北澤さんの公開講演会が中止になったこと（とても聞きたかった） 

２ 良かったこと 

   サッカー、ゴルフ楽しませていただいた。 

   チャットＧＰＴがよかった 

   皆さんとの交流が出来とても楽しかった 

   工藤遥加プロとのラウンド、そしてその後、優勝され印象に残った。 

会長のキャラクターが生かされた一年でした。 

３ 改善点 

   年配向きのチャットＧＴＢをして欲しかった。 

  寄席がスカイツリーに急遽変更、計画性をもって臨んで欲しかった。 

卓話 
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４ 次年度以降に生かしたい点 

    地区との関係を強めていきたい。 

    予定変更になった時の対応力を生かしたい。 

５ その他 

楽しませて頂きました。1年間、ありがとうございました。最終例会、楽しみにしております。 

齊藤渉会員・森田会員・小川忠喜会員・坂田会員に発表していただきました。 

   

 

 

 

 

 

 

プログラム坂本篤子委員長 

〇大谷会長/島﨑さん、貴重な体験談ありがとうございました。 

     指の怪我も大事になさって下さい‼ 

      皆さん、クラブフォーラム貴重な意見ありがとうございました。 

     まだちょっと早いけど、ご支援頂きありがとうございました‼ 

〇清水幹事/クラブフォーラム有難うございました。 

島﨑さん貴重な話を有難うございます。 

〇島﨑会員/今日は例会中に貴重な時間を頂き恐縮です。 

〇大野会員/大谷さん、清水さん一年間お疲れ様でした。楽しませて頂きました。 

〇碓井会員/島﨑会員、卓話ありがとうございます。 

〇坂田会員/大谷会長、清水幹事お疲れ様でした。 

〇山本憲作会員/本日は山光のお弁当ありがとうございました。 

〇小林群司会員/大谷会長、清水幹事、一年間お疲れ様でした。 

       今日のクラブフォーラムを終えると、あとは最終例会を残すのみとなります 

       ありがとうございます。 

〇サッカー日本代表を W 杯優勝させる会/最終予選トップの成績で終了できました！ 

  あとは来年 6 月から本戦で優勝、願うばかりです！引き続き応援よろしくお願いします！ 

 

正会員数 54 名 

出席者 27 名 

出席率 50％ 

ニコニコ報告 23,716 円 

出席状況・ニコニコ報告 
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本日の司会 小池会員 

 


